

**leParisien.fr**

## Cette oeuvre de sacs en plastique va monter à 10m de haut

### GARE SAINT-LAZARE (IXe), HIER

Publié le 19.05.2012, 07h00



| (LP/ROMAIN BARUCQ.)

**Rouges, jaunes, bleus, verts, blancs...** Les couleurs tranchent avec la grisaille ambiante des lieux. La galerie commerciale de la gare Saint-Lazare (IXe) accueille une oeuvre de Pascale Marthine Tayou, un artiste camerounais. Un projet collectif où chacun est invité à attacher un sac en plastique sur un filet qui atteindra, au final, 10 m de hauteur. Appareil photo en main, Michèle s'interroge : « Je me demande ce qu'ils vont bien pouvoir faire de tous ces sacs par la suite. » La question ne manque pas de piquant, surtout lorsque l'on sait que cette réalisation est censée nous questionner sur notre rapport à la consommation. « Ce sont des sacs 100 % biodégradables, qui peuvent être recyclés facilement », assure Didier Saulnier, fondateur d'Entreprise contemporaine, qui organise ce projet artistique. « Néanmoins l'oeuvre devrait rester pendant un an, mais nous espérons qu'elle perdurera dans d'autres lieux par la suite. »

*Derniers jours pour participer, gratuitement, au montage collectif : aujourd'hui et lundi, de 12 heures à 19 heures. Mo Gare-Saint-Lazare.*

**Le Parisien**

---

Droits de reproduction et de diffusion réservés - Copyright LE PARISIEN 2012

---